
  

 

 

 

 

   

 

 

 

 新型コロナウィルス感染症の流行に伴って、教職員も複数罹患してしまい、給食を

一週間停止するという事態となりました。保護者の皆様には、大変ご迷惑をおかけし

て、本当に申し訳ありませんでした。今後、このようなことがないよう、これまで以

上に感染対策を行ってまいります。ご理解、ご協力に感謝いたします。 

今回の１１月下旬～１２月上旬にかけての流行で、２つの学年で学級閉鎖を行いました。完全に落

ち着くまでに３週間ほどを要しました。現在は少し落ち着いていますが、また、再流行の兆しが見えて

きました。これからクリスマス、年末年始で更に人が行き来するようになると、これまで以上に感染拡

大が心配されます。３学期が始まると、３年生は前期入試の準備が始まります。前期入試の時にコロナ

に感染していると、受検することができません。（前期入試に関しては後期入試があるため、別日の受

検はありません）合格のチャンスが一つなくなってしまい、ここで進む道が変わってしまう生徒も出

てくる可能性があります。３年生が安心して進路実現ができるよう、全校で意識を高め、しっかり感染

対策をしたいと思います。引き続きご協力お願いします。 

 

 

 

今年度の保護者懇談会は、３年生は例年通りに実施することができましたが、新型コロナウィルス

感染症の影響を受けて、２年生は希望者の方、１年生はオンラインでの実施となりました。大きな変更

になってしまい、申し訳ありませんでした。懇談では、学校での様子や、学習や部活動等の様子などい

ろいろなことについてお話ができてよかったです。また、いただいたご意見等は今後に活かしていき

たいと思います。今回、懇談されなかった保護者の方も、何かあれば、いつでも声をかけていただけれ

ば、懇談の場を持ちたいと思いますので、宜しくお願いします。 

３年生は進路の話が中心でしたが、今後の方向について、しっかりお話ができてよかったです。ま

だ、迷いの中にいて、最後の総合テストの結果を見て決めるという人もいると思います。お家の方とじ

っくり話をして、最終的には自分で決めてほしいです。お家の方とあまり話をしないで自分だけで決

めてしまうのもちょっと心配です。お家の方はいろいろな角度から考えてくださいますので、よく話

して納得して進むのが望ましいです。話すことで自分が何をしたいのかがはっきりしたり、覚悟が決

まったりしていくものです。覚悟が決まったら、学力向上に向けてベストを尽くしてください。 

この懇談会を経て、３年生は本当の意味で受験モードに突入しました。私立高校の入試も始まりま

す。ここからの学習への取り組みは、入学試験だけでなく、進学後のスタートにも大きく影響すること

でしょう。入学してから困らないように、中学校で学習することをしっかり身につけて巣立ってほし

いです。がんばれ、３年生！！ 

 １、２年生も毎日の積み重ねが自分の進路を拓きます。１年後、２年後と先送りにせず、今日のこと

は今日のうちにしっかり身につけていきましょう。毎日、机に向かう習慣は身についていますか？ 

 

聖南中学校 令和４年１２月１５日（木） №９ 

学 校 便 り 

給食停止となり 大変ご迷惑をおかけいたしました 
 

保護者懇談会 ありがとうございました 

 



 

 

 早いもので、生徒会も引き継ぎの時期となりました。１２月２日に、立会演説会、生徒会選挙が行わ

れました。今年度は直前に新型コロナウイルスの感染が広がってしまったため、オンラインでの立会

演説会、各教室での分散投票とはなりましたが、絶対的多数の信任を得て新三役が決まりました。２回

の学級閉鎖を乗り越えて、２年生はクラスのみんなで協力して準備を進めてきました。立会演説会で

は、各候補者が、教室訪問などでもらった意見や質問にしっかり答えながら、考えを堂々と伝えている

姿がとても印象に残りました。どんな生徒会を目指したいのか、明確に話されていてとても立派でし

た。きっと、全校で団結して、すばらしい生徒会を創り上げてくれることでしょう。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度生徒会長       令和５年度副会長         令和５年度副会長 

    雫田 桃花さん         下原 聖揮さん          升田 惺来さん 

  

 

 

１２月１３日に第２回の生徒総会が行われました。本年度の活動報告や生徒会長の総括などで振り

返りました。コロナ禍にあっても前を向いて前進しようと、制約の多い中で工夫して行われた生徒会

活動。３年生は立派に役割を果たしてくれました。来年度の役員が紹介され、３年生と引き継ぎ会も同

日に行いました。普段から学年を越えて関わりがあるので、引き継ぎ会もとても和やかに行われまし

た。３学期からは、いよいよ２年生主体の生徒会がスタートします。今後の活躍に期待します。３年生

のみなさん、お疲れ様でした。卒業までは、オブザーバーとして１、２年生を支援してください。 

 

 

体育館の屋根の塗装と軒天の改修工事が１２月から本格的に始まりました。現在、体育館の周りに足場

が組まれていて、急ピッチで作業が進められています。修理だけでなく、外壁などもきれいに塗装してい

ただきます。３月の卒業式にはきれいになった体育館が姿を見せてくれると思います。それまでしばらく

ご不便をおかけしますが、宜しくお願いします。引き続き安全面に十分配慮して進めていただきます。ご

来校の際には、車の往来にご注意ください。 

体育館の屋根の改修工事が始まりました 

生徒会選挙 新三役が決まりました！ 

 

３年生から２年生へ バトンが渡されました！ 

 


